

MINH se solidariza con el compañero Tito Román y repudia el poder judicial federal

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 01 de Agosto de 2017 03:27



(San Juan, 1^{ro}. de agosto, 2017) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), repudia las acciones del Tribunal Federal en Puerto Rico contra el compañero Tito Román, quien enfrenta cargos por exigir la excarcelación del patriota Oscar López Rivera.

A Román se le acusa de traspasar alegada propiedad federal sin permiso. Este puede enfrentar treinta días de cárcel o cinco mil dólares de multas.

"Para nosotros es inconcebible aceptar la prepotencia con la que este tribunal se manifiesta en contra de los puertorriqueños. Entienda el Tribunal que sus medidas represiva no nos intimidarán y que al igual que logramos sacar a Oscar de la cárcel, los sacaremos a ellos de nuestra tierra", expresó Ángel Pérez Soler, Copresidente del MINH.

El caso se verá en la sala del juez Marcos Pérez a la una de la tarde.